
Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 2219

Prix 230 000 €

Vence
Appartement à vendre (06140)
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Appartement  3  pièces  de  57 M²,  idéalement  situé  dans  le  quartier  de  la  chapelle

matisse. Niché au 3ème étage sans ascenseur dans une résidence verdoyante, cet

appartement offre une vue panoramique sur la mer et le village. Ce cadre paisible et

verdoyant est idéal pour une famille recherchant la tranquillité sans compromis sur

la  proximité  des  commodités.  Vous  serez  à  quelques  minutes  des  écoles,  des

commerces  et  des  transports,  tout  en  bénéficiant  d'un  environnement  serein  et

agréable.  Ce  bien  est  également  doté  d'un  box  fermé  et  d'une  cave,  offrant  des

solutions de rangement et de ...

3-room  apartment  of  57  sqm,  ideally  located  in  the  chapelle  matisse  district.

Nestled on the 3rd floor without elevator in a green residence, this apartment offers

a panoramic view of the sea and the village. This peaceful and green setting is ideal

for a family seeking tranquility without compromising proximity to amenities. You will

be a few minutes from schools, shops and transport, while benefiting from a serene

and pleasant environment. This property also has a closed box and a cellar, offering

secure  storage  and  parking  solutions.  Virtual  tour  on  request  your  agency  era

immobilier vence ...

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER

135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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